
最新我的报告到此结束 我的实习报
告(模板6篇)

报告在传达信息、分析问题和提出建议方面发挥着重要作用。
那么，报告到底怎么写才合适呢？下面是小编为大家带来的
报告优秀范文，希望大家可以喜欢。

我的报告到此结束篇一

在当下社会，我们使用报告的情况越来越多，要注意报告在
写作时具有一定的格式。你还在对写报告感到一筹莫展吗？
下面是小编精心整理的我的实习报告，欢迎阅读与收藏。

三周的实习结束了，所谓的实习结束了。

这三周什么都没有做，和以前期望的内容大相径庭。

4月11日，怀着憧憬的心态开始了实习。但开了实习动员会后
心就凉了，因为我们的编制太大（400多人），没有单位愿意
收留我们，所以实习内容以培训和参观为主，后来的实践证
明我们的实践是以在寝室趴窝为主。

翻开实习日志，（什么都没有做，还要每天写实习日志！）
看看我们的“收获”吧：

第一周：周二，实习动员会，几个领导轮流上去罗嗦，正经
的事十分钟就说完了，通知了算法设计补考名单（有幸不在
此列）。

ps：算法设计的成绩已经出来了，但因为要应付验收，把雷同
的发回来重写。但不论几个与否，都重写，且原成绩不变！



周三：做关于组网的讲座，网络架设在建筑物见的施工。之
后做实验，接网线，两种网线的跳线方法，简单，作了根大
约10公分（经后来精确测量11公分）的网线，测试通过。本
来想再短些，但发现再短就接不上测线仪了。于是乎，实习
期间唯一一次动手机会象早泻样的结束，浇灭之前的美好期
望。

周五，学院郭老关于计算机发展历程及前景的讲座。全英文
讲稿，报告厅秩序很差，让老头很冒火。翻了些在欧美的经
历来镇压，但没有作用。

周日，武汉创维特关于嵌入式的讲座，因为讲的不生动，没
仔细听，要了份讲稿。

第二周：周一，关于路由器配置的讲座，大多数时间是那个
兄弟在上面玩那个模拟器，一片一片的刷屏。

周二，开目软件公司参观，人事部的mm象招聘一样的讲了公
司的辉煌成绩，之后为显示其规模提了个bc问题：大家认为
软件开发的大型公司应该有多少开发人员？你见过的有多大？
（有礼品送）

我准备回答的，但看到前边回答拿到的礼品是一份进门是给
的公司广告册就失去了打击他们的想法（开目总共有300人，
我去过一个仅开发就有500人的）。收获是来去路上路过东湖
区，风景不错。

周四去了武汉邮科院参观，觉得这次有收获，邮科院也是烽
火科技，下属7个子公司。收获是解说的mm比较专业，在展
厅内看到很多有意思的东东，象芯片、光纤、转换器、网络
解决方案等。遇到几个参观的`外国人，香水喷的还真是多
（都是男的）。

收到wendy短信，她通过四级，回来也查下，发现自己很难



相信的过了6级。

最后一周：周三参观了京珠高速公路湖北段检测中心。地方
很漂亮，和周围对比起来有世外桃源或沙漠绿洲的感觉。
听mm的解说，了解这个耗资122。6亿的工程。顺便欣赏下监
视器屏幕上收费站内的动作和表情，满足下偷窥的念头。看
到服务器上的一个数据库文件用了26个表，而且其命名极其
规范，不由很是佩服。为了搭讪，问了mm两个问题，检测中
心和下边的收费站的信息传送方式和服务器的操作系统。

身边一个哥们问了个败笔的问题：这个win2k是正版还是盗版
啊？

周四，最后联想做了一次关于信息安全的讲座，内容没有什
么特别的地方，讲的也很闷，就要了讲稿；于是乎，实习就
象包办婚姻一样上了花轿，关了灯，除了完成后边的默认操
作也就没有什么可挣扎的了。

3x7—2=19天的实习日志和不少于4pages的总结对我属实有
困难。但孩儿都生了还在乎那几张纸吗。

ps：我期待的实习不是这样的，我没有想过去什么地方，看什
么世面。只是想实习的时候能给找个地儿，跟个人学学具体
内容，不要让自己老是眼高手低的活着就好。

我的报告到此结束篇二

调查内容：

我们班近年来的近视学生越来越多，我想知道一下其中的原
因。

调查目的：



想让我们班戴眼镜学生的数量减少。

调查过程：

近视背后的“真实原因” 。全市中小学生近视率惊人，小学
达到20%-30%，初中达到40%-50%，高中达60%-70%，高中高年
级甚至达到80%-90%。这个结果与全国平均水平相当：小学
生40%，初中生60%，高中生70%，大学生76%。现在全国戴眼
镜的中小学生已经非常之多。我想出了几点原因：

1、 看电视距离太近

2、 看电视的时间太长

3、 所看电视的画面浓度太深

4、 写作业时的姿势不正确

5、 在光线太强的阳光下看书

6、 在光线太弱的光下看书

7、 长时间的在电脑前

8、 不合理饮食

9、 看激光

10、在车厢里看书

11、不认真做眼保健操

我想出了几点办法：1.看电视的距离要远、时间要短。2.写
作业时姿势正确、端正。3.不要长时间的在电脑前。4.不要
在晃荡的车厢内看书。5.要认地每天坚持地做眼保健操。



调查结果：

因此我们以后都要做到这几点就可以预防近视、远离近视，
让近视离我们“十万八千里”。

我的报告到此结束篇三

由于大学生学习与图书密切相关，为了更好地利用图书资源，
更好地让图书服务与我们大学生的学习。因此在20xx年11
月20日到12月10日我们调查组对我涿州校区大一、大二同学
的图书利用情况进行调查、分析。

图书图书馆大学生利用情况

由于大学生对图书的依赖度和需求比较大，图书可以增加我
们的知识量，图书可以开阔我们的视野，因此图书是我们生
活中不可缺少的一部分。不管是专业知识你还是业余爱好，
图书都会帮我们解决一些问题。因此我们小组提出了关于中
国劳动关系学院涿州校区学生对图书的利用情况的调查，以
此来了解中国劳动关系学院学院涿州校区学生对图书的利用
情况。

我们调查小组想通过对中国劳动关系学院涿州校区同学对图
书的借阅次数和类型的研究，基本掌握涿州校区学生对图书
的专业利用和业余利用情况，并对我们学生更好的利用图书
提出一些建议。同时也对图书馆的管理和完善提出建议，更
好地为学生服务。

中国劳动关系学院涿州校区大一和大二的学生。中国劳动关
系学院涿州校区校图书馆管理员。中国劳动关系学院部分老
师。

查阅相关文献、上网查资料、发放问卷调查、访谈



组长：种正

组员：马军李佳张祚顺肖彦晟张泽欣

组员分工及完成情况

1.在被调查的14个同学中，结果显示：78.5%的学生通常能够
到图书馆查阅资料学习；11.5%的同学通常在遇到学习问题时
在网上搜查解决问题；7%的同学每月去图书馆的次数在1-3次；
50%的同学每月去图书馆的次数在4-10次；43%的同学每月去
图书馆的次数在10次以上；28.5%的同学对图书馆的网上查找
操作非常了解；57.1%的同学表示知道一点点操作；14.4%的
同学表示既未使用过也不知道；71.4%的同学在图书馆借书的
数量在1-2本；28.6%的同学在图书馆借书的数量在3-5本。

2.由于年级的不同，我们的同学对图书馆的需求度也不同，
调查显示：每月去图书馆的次数在10次以上的'同学中有81%
的是大二的同学，大一的仅仅只有19%；对去书馆目的调查
有35.7%的同学是读有关专业知识的书籍；21.4%的同学是为
了休闲娱乐；42.9%的同学是为了查找文献资料；但是资料显
示在查专业知识的同学中有63%的同学是大二的，37%是大一
的；休闲娱乐的同学中有73%是大一的同学，27%是大二的同
学；查找文献资料的有70%是大二的同学，30%是大一的同学。

在调查中我们总结出不同的同学有不同的习惯，例如：
有14.3%的同学喜欢去一楼图书馆看书；有78.5%的同学喜欢
去二楼看书；有7.2%的同学喜欢去三楼看书。关于有业余时
间去图书馆看书有42.8%的同学喜欢看文学艺术类的书
籍；10%的同学喜欢看自然科学类的书籍；有47.2%的同学表
明自己会看专业书籍。有14.3%的人表示如果去图书馆没座位
的话就去教室去学习，78.5%的同学表示回寝室学习，而只
有7.2%的同学表示等座位。

1.我们学校的图书馆的藏书量不够多，专业书籍和文学书籍



较少。

2.学校图书馆的灯光不太好。

3.杂志、书籍的更新期长，好多书籍都是看过的书籍。

4.图书馆的借书时间与我们的休闲时间相背，到我们放学时
就借不到书了。

1.学校的图书藏书量应相应的增加，丰富书籍种类。

2.杂志、书籍的更新应该及时，让同学们能够及时了解到新
的信息资源。

3.图书馆的借书时间应相应的调整，以便于同学们的学习。

经过此次的调查分析，我们充分地认识到了图书对于我们大
学生的重要性了。因此，我们应该在有限的大学生活里，抓
住良好的学习环境，将我们自己打造成一位造诣颇深的栋梁
之才，同时希望学校将图书馆的管理更好地服务于学生学习，
更好地将图书的更新与社会发展相适应。

我的报告到此结束篇四

我们班近年来的近视学生越来越多，我想知道一下其中的原
因。

想让我们班戴眼镜学生的数量减少。

近视背后的“真实原因”。全市中小学生近视率惊人，小学
达到20%-30%，初中达到40%-50%，高中达60%-70%，高中高年
级甚至达到80%-90%。这个结果与全国平均水平相当：小学
生40%，初中生60%，高中生70%，大学生76%。现在全国戴眼
镜的中小学生已经非常之多。我想出了几点原因：



1、看电视距离太近

2、看电视的时间太长

3、所看电视的画面浓度太深

4、写作业时的姿势不正确

5、在光线太强的阳光下看书

6、在光线太弱的光下看书

7、长时间的在电脑前

8、不合理饮食

9、看激光

10、在车厢里看书

11、不认真做眼保健操

我想出了几点办法：1.看电视的距离要远、时间要短。2.写
作业时姿势正确、端正。3.不要长时间的在电脑前。4.不要
在晃荡的车厢内看书。5.要认地每天坚持地做眼保健操。

因此我们以后都要做到这几点就可以预防近视、远离近视，
让近视离我们“十万八千里”。

我的报告到此结束篇五

终于接到了这家外资公司北京分公司的正式录用通知。走进
公司所在的豪华写字楼安达大厦时，我竟有些忐忑不安。我
是一个江西上饶地区的农家子弟，尽管我自上饶到南昌又到
北京“三级跳”似的'成为了某著名学府的毕业生，曾经对未



来发生过无限美妙的遐想，此刻，被穿着红尼制服，带着雪
白手套的门童像恭迎国家元首一样的接待。走进黄金门框的
高大自动门，走在楼内能照见影子的奶黄色大理石地面上，
想到在12层的豪华写字间里有一张自己使用的办公桌，还是
有点恍惚入梦的感觉。我的工作是在隶属于营销部的信息部
负责搜集有关信息，通过分析圈定公司可以去接触的潜在客
户，调整公司的营销策略。

除去我在应聘过程中认识的副总经理徐楷，我第一个结识的
同事就是我的顶头上司，担任部门主管的丁萌小姐。不知道
是因为我自读高中就离家求学对接受家人的体贴已经感到生
疏，还是因为我为了专心致志求学拿文凭（其中也有着囊中
羞涩的缘故）已经长时间努力避免着和异性的近距离接触，
当丁萌温和地微笑着，犹如窃窃私语般暖声和气地带着我到
办公室，到宿舍，细微地安排着我的工作和食宿的细节时，
我心里竟难禁地涌动起一波又一波的感动。照例，我领到
了1500元的“着装费”。按照规定，这笔钱必须用于购买工
作场合的服装，需要拿购物票据经会计审核后入账。丁萌似
乎在我把所有家当搬进宿舍时已经有意进行了观察，她向我
建议说：“你可以暂时先不买太贵的东西，计划好了，用这
点钱把该买的东西先买全。”一个正当青春勃发年龄而又很
少因女人而感动的男人，一旦发现了使自己感动异常的女人，
迸发出的机智简直是无师自通。我当即就可怜巴巴地请
求：“丁主管，你看，我一年也买不了几次东西，我……我
真不会花钱，你一定是‘购物专家’，是不是，帮我去参谋
参谋？”她仍是那么平和地答应了。周日，她陪我到东单，
已经记不清在几家商店进进出出。

什么衬衣、领带、皮带、皮包，经她讨价还价，不但用这笔
钱置买了全套一个白领需要的体面行头，还经她和售货员交
涉，把一个漂亮被罩的价钱并在了西装的购物票据里。这使
我既感动又尴尬，不是为了钱，而是为她居然发现我那床被
头油污的黑乎乎的被子没有被罩。还有一种说不出口的感觉
在我心里蠢动。那就是她为我挑选西装、衬衣和领带时，她



对色彩、款式和图案是不是能使我更具备一个白领男士的活
跃和端庄近乎挑剔。她不时会说：“嗯，这个才适合你，简
直帅呆了！”虽然我一再警告自己，人家是在夸赞那些选中
的物品，甚至是在炫耀自己的购物经验。但是，心里蠢动的
一个感觉却使我禁不住面红耳热，因为，我似乎第一次感到
被一个异性如此在意的打扮和欣赏着。当然，不论是当时还
是以后，我总是严厉地提醒自己，不要让自己这个没经历过
爱情的男人可怜地自作多情恶性膨胀。

我的报告到此结束篇六

调查内容：

我们班近年来的近视学生越来越多，我想知道一下其中的原
因。

调查目的`：

想让我们班戴眼镜学生的数量减少。

调查过程：

近视背后的“真实原因”。全市中小学生近视率惊人，小学
达到20%-30%，初中达到40%-50%，高中达60%-70%，高中高年
级甚至达到80%-90%。这个结果与全国平均水平相当：小学
生40%，初中生60%，高中生70%，大学生76%。现在全国戴眼
镜的中小学生已经非常之多。我想出了几点原因：

1、看电视距离太近

2、看电视的时间太长

3、所看电视的画面浓度太深



4、写作业时的姿势不正确

5、在光线太强的阳光下看书

6、在光线太弱的光下看书

7、长时间的在电脑前

8、不合理饮食

9、看激光

10、在车厢里看书

11、不认真做眼保健操

我想出了几点办法：1.看电视的距离要远、时间要短。2.写
作业时姿势正确、端正。3.不要长时间的在电脑前。4.不要
在晃荡的车厢内看书。5.要认地每天坚持地做眼保健操。

调查结果：

因此我们以后都要做到这几点就可以预防近视、远离近视，
让近视离我们“十万八千里”。


